



## Le métropolite Antoine célèbre à la cathédrale Saint-Nicolas de Vienne



**Service de communication du DREE, 26.11.2023.** Le 60<sup>e</sup> anniversaire du diocèse de Vienne et d'Autriche a été célébré le 26 novembre, 25<sup>e</sup> dimanche après la Pentecôte, à la cathédrale Saint-Nicolas de Vienne. Le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a concélébré la Divine Liturgie avec le métropolite Marc de Riazan et de Mikhaïlov, le métropolite Nestor de Chersonèse, exarque patriarcal d'Europe occidental, et l'évêque Alexis de Vienne et d'Autriche.

Les archipasteurs avaient également pour concélébrants l'archiprêtre Vladimir Tychtchouk, l'archiprêtre Chrysostome Pijnenburg, l'archiprêtre Radoslav Ristic, le hiéromoine Johannes (Krammer), le prêtre Viatcheslav Chibanov, le prêtre Guéorgui Riachko, les diacres Bojan Nedeljko et Nikolaï Markovitch, ainsi que des clercs invités. L'archimandrite Guéorgui (Vostrel) assistait à l'office divin dans le sanctuaire.

L'office était célébré en présence de l'ambassadeur de Russie en Autriche, D. Lioubinsky.

A la fin de la liturgie, le métropolite Antoine de Volokolamsk a chaleureusement salué l'assistance au nom de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Dans son homélie, Mgr Antoine a souligné l'importance de l'unité, si nécessaire à l'Église du Christ en tant qu'organisme. « L'Église unit les hommes, parce que le Christ nous unit tous. Nous avons une seule foi, un seul baptême, un seul calice eucharistique duquel nous tenons la grâce de l'unité. C'est en cela que réside la force de notre Église », a déclaré le président du DREE.

Avec la bénédiction du primat de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Antoine a ensuite remis à l'ambassadeur de Russie en Autriche l'ordre de Saint-Séraphin-de-Sarov (III classe), en reconnaissance de ses efforts en faveur de la Sainte Église.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91071/>